

FASTLISA Unleashed:

Transformando La Teoría En Acción

Las tres comunidades utilizaron diversas metodologías durante la fase de los planes de acción para combatir el discurso de odio en internet. A pesar de enfrentar desafíos similares, reconocieron la necesidad de adaptar sus enfoques a sus contextos socio-culturales específicos.



RAVENNA, ITALIA

Utilizaron **ECHO** (el Chat Educativo sobre el Discurso de Odio en Línea) para implementar juegos de roles en escuelas.

- **9 talleres**
- **Tres institutos** involucrados
- **210 estudiantes** (5º y 7º grado)
- **Duración de 3 meses** (octubre a diciembre de 2023)

Realizaron **Consultas Públicas** de propuestas administrativas: e-Participación.

- **4 eventos:** 3 talleres y 1 consulta pública
- **71 participantes** asistieron a los talleres dirigidos a operadores del tercer sector
- **Se generaron 827 comentarios**, de los cuales 774 pasaron con éxito por el escrutinio de los moderadores
- **Duración de 4 meses** (de julio a octubre de 2023)



KREIS OFFENBACH, ALEMANIA

AdoUtilizaron **ECHO** (el Chat Educativo sobre el Discurso de Odio en Línea) para implementar juegos de roles en escuelas.

- **1 evento**
- **Más de 100 estudiantes** (de entre 12 y 25 años)
- Maestros, representantes de las comunas en el distrito, responsables de políticas, expertos, representantes del departamento de policía y políticos
- **Los participantes probaron la aplicación ECHO** en lotes de 20 a la vez
- **Se prevee la realización de más talleres como parte** del plan de sostenibilidad

Durante los "Días de Información", **responsables de políticas participaron activamente** al presentarles el progreso de la implementación del proyecto. Además, los Embajadores del proyecto desempeñaron un papel fundamental en este proceso.



SANTA COLOMA DE GRAMENET, ESPAÑA

Realizaron **Consultas Públicas** de propuestas administrativas: e-Participación.

- **1 Consulta Pública**
- **54 propuestas** recibidas
- **310 reacciones** de apoyo y aprobación a los comentarios realizados por los ciudadanos
- **Duración de 3 meses** (octubre a diciembre de 2023)

Los **Embajadores lideran esfuerzos para difundir los mensajes del proyecto dentro de sus comunidades**, creando conciencia entre las poblaciones jóvenes sobre los riesgos de las interacciones en línea, los derechos individuales y las protecciones legales disponibles para las víctimas de crímenes de odio.

Involucró a legisladores y académicos en una conferencia dedicada a fortalecer las metodologías de detección y respuesta dentro del campo del derecho penal.

APRENDIZAJES

Ayudaron a redactar un conjunto completo de pasos concretos para replicar los casos de uso y las herramientas de FASTLISA

Ayudaron a dar forma a recomendaciones de políticas relacionadas con temas críticos como los derechos digitales, la seguridad en línea y la ciudadanía digital

Promueven la comprensión del discurso de odio en línea, lo que contribuye al avance de los derechos digitales y a mejorar la seguridad en el universo digital

PARA FINALMENTE FOMENTAR UN ENTORNO EN LÍNEA MÁS INCLUSIVO Y EQUITATIVO PARA TODOS

hey, how are you doing

hey there!

nice to see you!

hello!

sounds great! see you later